



～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

# あおぼずく

南阿蘇村立両併小学校  
R2. 6. 19 (金)

No.5  
校長 坂田

今朝は、大雨のため1時間遅れの登校となりお世話になりました。まだまだ梅雨が続きます。状況に応じて対応していきますので今後ともよろしく願いいたします。

## プール開き！

やっと、やっと「プール開き」ができました。例年5月（去年は、5月20日）には、熊本県で1番早いプール開き・・・で有名になっている両併小学校ですが、今年はコロナウイルスのためプールの授業自体ができるか心配でした。

しかし、感染防止対策を行いながら学習ができる状況になり、やっとこの日がやってきました。子どもたちもとてもうれしそうでした。

テレビ局4社、熊日新聞の方にも来ていただき、「最後の両併小プール開き」がまたひとつ、いい思い出となりました。



さすが両併小の子どもたち。久しぶりでも泳ぎがうまい！



担任の先生と楽しそうな2年生！テレビにもたくさん出ていましたね！（担任も！）

1年生と6年生！ステキでかわいい光景です。



テレビのインタビューに答える子どもたち！たくさん放送してもらいました！

「両併小さいごのびーるびらき！」とせっかく看板を作っていたのに、始まった途端、風でゆらゆら～・・・（笑）



## 自ら学ぶ力を

子どもたちは、毎日、宿題を頑張っています。昨年度、南阿蘇村では学習の参考になるように「学びのものさし」を全家庭に配付しています。お家のどこかに貼ってありますでしょうか？

担任からの課題以外に、「自学（自主学习）」に取り組む姿も多くなりました。お家でもぜひ励ましてあげてくださいね。

### 3・4年生の学級通信より

自学ノートがんばっています

宿題は、プリント1枚、漢字ノート、日記、音読に取り組んでいます。自学は、進んでやりたい人はやってくるようにしています。子どもたちは「1日10ページしました！」と周りの子どもたちと競争しながら、取り組んでいます。自学ノート一冊が終わったら、鬼滅の刃シールがもらえると聞いてますますやる気を出して頑張っていました。どんな目的でも、まずは、家に帰って机にむかう習慣をつけることは、中学生になっても役に立っていくことだと思います。楽しみながら、学習習慣を付けていきたいと思っています。

## お知らせ

毎年、夏の美化作業の後、育友会による「廃品回収」を行っていましたが、コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。

地域の皆様には、今までご協力をいただきありがとうございます。ありがとうございました。

### お気を付けください！

今朝のように児童玄関で子どもさんを降ろされた後は、確実に安全を確認して車を発進させてください。車の前を横切ったり後ろにいたりすると危険です。また、後続車も十分車間距離をとってお待ちください。よろしく願いいたします。

高学年の自学紹介コーナー



